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第十届全国篮球城市篮球交流活动落幕

我市代表队获得优秀奖

本报讯 （记者孙军）

10

月

14

日， 第十届全国篮球城市篮球交

流活动在上海落幕， 我市代表队

获得优秀奖， 市委常委、 组织部

长王长松获得 “得分王奖”， 市委

常委 、 常务副市长赵建军获得

“敢斗奖”。

本届活动由国家体育总局篮

球运动管理中心主办，旨在贯彻落

实《全民健身条例》，普及和提高全

国篮球城市的群众篮球运动，促进

我国篮球事业发展。 来自广东、河

南、江苏、上海等地的

10

个全国篮

球城市组团参加。
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武陟 81个项目集中开竣工

总投资 157.5亿元

本报讯 （记者杜玲 实习生

岳克玉）

10

月

17

日上午，武陟县

2012

年第三批

61

个项目开工奠

基、

20

个项目竣工剪彩仪式举行。

市人大常委会主任郭国明在武陟

县产业集聚区广州车邦汽车用品

制造有限公司年产

800

万套汽车

用品项目工地宣布项目开工。市领

导赵建军、胡新向出席仪式，副市

长贾书君致辞。

据了解， 武陟县

2012

年第三

批集中开工奠基项目

61

个， 计划

总投资

127.1

亿元； 竣工项目

20

个，总投资

30.4

亿元。 项目全部达

产达效后，年可新增销售收入

63.4

亿元、利税

7.3

亿元。 在开工奠基

项目中，广州车邦汽车用品制造有

限公司是一家新兴的专业研发、生

产、销售高边立体全包围安全脚垫

的优秀企业，也是中国较早涉足汽

车用品行业并形成自己独特品牌

风格的汽车软装饰工程企业，年产

800

万套汽车用品项目建成后，将

形成年产

500

万套脚垫、

200

万套

坐垫、

100

万套车用电子产品的生

产规模，预计产值

30

亿元、利税

6

亿元， 具有良好的经济和社会效

益。
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路国贤会见中国港中旅董事长张学武

本报讯 （记者王言 实习生岳克玉） 昨

日上午， 市委书记路国贤在市政大厦贵宾

厅会见了中国港中旅集团公司董事长张学

武，双方就进一步深化合作达成共识。 市领

导赵建军、李海松参加会见。

市委、 市政府把引进战略投资者作为促

进市商业银行健康快速发展的重要举措，要

求市商业银行加快引进战略投资者步伐 。

2011

年年初， 市商业银行制订了增资扩股

实施方案。

2011

年

12

月

26

日，市商业银行

与中国港中旅集团公司正式签订了投资协

议。 目前，市商业银行与港中旅的战略合作

取得圆满成功，资本实力明显增强，股权结

构明显优化，监管指标明显优化。

路国贤说， 感谢中国港中旅集团公司

对焦作的信任， 港中旅与焦作市商业银行

达成合作， 不仅对市商业银行本身是拓展

和提升， 而且为焦作经济社会发展提供了

重要平台。 焦作市委、 市政府对与港中旅

的合作形成了共识， 也得到了省委、 省政

府领导的高度重视和充分肯定。 市商业银

行成立以来， 经营发展总体不错， 在服务

和支持地方经济发展中发挥了重要作用，

但要想进一步做大做强， 就要寻求更好的

发展路子， 其中一个重要的办法就是寻求

战略合作伙伴。 港中旅是有影响力、 有实

力 、 有知名度的央企 ， 涉及领域非常广

泛。 我们选择合作者， 就是要选择最有实

力、最有发展前途的合作者。 通过和港中旅

的合作，焦作市商业银行实力增强了，股权

优化了，引进了一批高端人才，前景也更加

广阔了。

路国贤说， 焦作市始终坚持工业强市、

开放带动战略， 在开放带动方面更关注加强

关键领域的战略合作， 目前焦作和中国铝业、

中国化工、中国兵器、中国兵装、华润电力等央

企达成战略合作。 此次与港中旅合作成功，将

对焦作的发展起到积极的推动作用。商业银行

的发展关系着焦作的发展，商业银行的稳定关

系着焦作的稳定。 焦作一定会创造好环境，提

供好服务，把事情做好，确保商业银行改革后

健康发展。

张学武说， 港中旅

2010

年和省政府签

订了战略合作框架协议，其间也了解了很多

地方的商业银行，但最终被焦作市委、市政

府的诚心和胆略所感动， 与焦作达成合作。

在合作推进的两年间，港中旅感受到了焦作

的大力支持。 港中旅有信心把焦作市商业银

行打造成独具特色的旅游银行，在三到五年

的时间内使商业银行实现新的飞跃，也希望

和焦作进一步拓展合作空间， 实现更高层

次、更广层面的合作。
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昨日上午，市委书记路国贤在市政大厦

贵宾厅会见中国港中旅集团公司董事长张

学武（左）一行。

本报记者 赵耀东 摄

瑞庆汽车发动机批量下线

陈雪枫路国贤尹同跃等出席庆典仪式 孙立坤主持

本报讯 （记者王言 ） 瑞庆汽

车发动机批量下线庆典仪式昨日

上午在焦作新区举行。 副省长陈雪

枫、市委书记路国贤、奇瑞汽车股

份有限公司董事长兼总经理尹同

跃共同启动发动机批量下线启动

球，陈雪枫、尹同跃共同启动发动

机点火按钮。 市委副书记、市长孙

立坤主持仪式。 省直有关部门主要

负责同志，市领导苗绍勇、乔学达、

和金贵， 焦作军分区原司令员阚

辉， 焦作军分区后勤部长李水，焦

作新区管委会主任杜宇、党工委书

记郜小方出席仪式。 奇瑞汽车股份

有限公司副总经理冯武堂、陆建辉，

机械工业第九设计研究院院长刘松

平， 北京大学光华管理学院副院长

刘学出席仪式。

据了解， 瑞庆汽车发动机项目

从今年

2

月

1

日正式开工建设到

9

月

19

日第一台发动机成功下线，仅

用

232

天， 刷新了我国汽车发动

机项目建设史上的纪录， 创造了

焦作的“奇瑞速度”。

陈雪枫在仪式上讲话。 他说，

焦作市作为新型工业城市和正在

建设中的中原经济区经济转型示

范市，按照省委、省政府的部署，

强力推进工业转型升级， 积极构

建现代产业体系， 引进了一批行

业龙头企业， 实施了一批重大转

型升级项目。 奇瑞汽车股份有限

公司作为我国最大的、 最具创造

力的民族品牌汽车制造企业，近

年来高度重视、积极谋划、大力推

进在中原地区的战略发展布局，

焦作发动机生产基地项目是奇瑞

公司继开封奇瑞汽车基地后在河

南实施的又一重大项目， 对于完

善奇瑞汽车在中原地区产业配

套、 壮大河南省汽车及零部件产

业规模都具有十分重要的意义。

瑞庆汽车发动机技术有限公司发

动机批量下线， 创造了国内同类

项目从开工建设到建成投产的最

快速度， 是焦作市项目建设的又

一重大成果， 对于焦作打造国家

先进装备制造基地、 促进经济转

型示范市建设具有重要意义，必

将为焦作市乃至全省经济发展增

添新的动力和活力。 希望焦作市

委、市政府紧紧抓住中原经济区建

设重大机遇，乘势而上，加快发展，

再掀项目建设新高潮，大力推动产

业升级。 各级各部门要营造优良环

境，提供优质服务，进一步加快项

目建设，促进企业做大做强，为加

快建设中原经济区、 实现中原崛起

河南振兴作出新的更大的贡献。

路国贤在致辞中说，工业是国

民经济的命脉 ， 项目是发展的支

撑。 今年年初以来，焦作市委、市政

府紧紧抓住中原经济区建设重大

机遇，积极谋划推进经济转型示范

市，大力实施工业强市 、开放带动

战略，先后引进建设了一批投资规

模大、科技含量高、产业关联强、市

场前景好的重大项目，为加快转型

升级、促进经济持续健康发展提供

了强力支撑。 此次瑞庆汽车发动机

技术有限公司发动机批量下线，标

志着我市汽车零部件产业发展又

迈出了新的步伐，对提升焦作市的

装备制造业层次、打造国家先进装

备制造基地将起到有力的推动作

用。 希望瑞庆汽车发动机技术有限

公司以此为契机，乘势而上 ，加快

发展，不断壮大规模，提升实力。 焦

作市委、 市政府将全力创造环境，

搞好服务。 期望各位领导和各级各

部门一如既往地关心、 支持焦作，

为焦作的发展提供更多指导帮助。

尹同跃在致辞中表示，奇瑞和

焦作的合作是奇瑞战略布局的智

慧选择，也是焦作经济转型的重大

突破。 奇瑞将加快发展，努力实现

和焦作更大层面的交流和合作。

杜宇在致辞中表示， 焦作新区

将以此为契机， 加大与之配套相关

企业的招商力度， 进一步拉长产业

链条，促进产业集聚，扩大装备制造

业经济总量， 有力推进焦作新区乃

至全市装备制造业转型升级。
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中国果醋 世界领先

行车路线：

太行路

-

塔北路

-

影视大道瓮涧桥

往北

-

圆融寺

-

西村

-

青龙峡

焦作市天气：多云 ，偏东风

2～3

级，

8～22℃

；明日多云间晴 ，偏东风

2～3

级，

12～24℃
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全国政协副主席王志珍莅焦考察

路国贤原振喜等陪同

本报讯 （记者张冬 ）

10

月

17

日至

18

日， 全国政协副主席、九三

学社中央副主席王志珍在省政协副

主席、 九三学社河南省委主委张亚

忠的陪同下考察了我市旅游产业发

展情况。 市领导路国贤、原振喜、张

动天、穆玉华，市政协秘书长范涛陪

同考察。

十月的云台山清爽怡人， 碧水

深潭、 飞瀑流泉， 嶙峋的奇石、 怪

异的断崖……在红石峡景点， 一路

走，一路看，处处景色美不胜收，王

志珍不时停下脚步驻足观看， 感叹

大自然的神奇。 青天河景区层林遍

染，漫山红叶。 乘船行走在素有“北

方小三峡”之称的三姑泉景点，感受

着水面吹来的凉爽秋风、 眺望着碧

波荡漾的绿水， 王志珍对我市优美

的山水风景连连称奇。

对云台山、 青天河景区参观考

察后， 王志珍对我市的山水自然景

观给予了高度评价。 她说，焦作不但

山美、水美，而且旅游规划、开发管

理及服务都很不错， 希望焦作进一

步发挥山水资源优势，积极延伸吃、

住、行、游、购、娱产业链条，抓好旅

游配套服务业，提升旅游服务品位，

扩大旅游产业的规模效应和辐射效

应。

譹訛5

郭

庚

茂

昨

日

在

郑

州

会

见

奇

瑞

公

司

董

事

长

尹

同

跃

本报郑州

10

月

18

日讯

（特派记者张蕊 ） 昨日上午 ，

瑞庆汽车发动机技术有限公司

发动机批量下线庆典仪式结束

后，省委副书记、省长郭庚茂在

省政府会见了奇瑞汽车股份有

限公司董事长兼总经理尹同

跃。副省长陈雪枫，省政府秘书

长郭洪昌，市委副书记、市长孙

立坤， 副市长乔学达等参加会

见。

郭庚茂在会见中说， 我代

表省委、 省政府对瑞庆汽车发

动机公司发动机批量下线表示

祝贺， 对奇瑞公司在河南投资

合作的顺利推进感到高兴， 对

奇瑞公司对河南发展的支持表

示感谢。 瑞庆发动机生产基地

项目从开工到正式投产仅用了

8

个月时间， 体现了奇瑞公司

的企业文化和精神， 创造了令

人惊叹的奇瑞河南速度。 近年

来， 河南在产业结构转型升级

上狠下功夫 ， 利用产业集聚

区、 城市新区、 中心商务区、

特色商业街区等载体， 在承接

产业转移上做了大量工作， 产

业结构正在逐步转型。 对于奇

瑞公司在河南的项目， 省委、

省政府会提供支持 、 作好保

障， 努力推动企业在河南实现

大发展， 同时为河南经济转型

作出贡献。 相信奇瑞公司一定

会在河南这片土地上实现新的

发展。

尹同跃说， 焦作的招商环

境非常好， 对瑞庆发动机生产

基地项目给予了大力支持，为

项目的高速建设奠定了好的基

础。 瑞庆公司将进一步加快项

目建设， 并把更多项目摆放到

焦作来， 为焦作经济转型和快

速发展作出更大努力， 实现双

赢目标。

昨日上午，在瑞庆汽车发动机批量下线庆典仪式上，副省长陈雪枫（中）、市委书记路国贤、奇瑞汽车股份有

限公司董事长兼总经理尹同跃（左一）共同启动发动机批量下线启动球。 本报记者 赵耀东 摄

何平感言

昔日“十八罗汉闹中原”之时，偃师是

何等辉煌。 后来为什么沉寂了、落伍了？ 传

统产业优势逐步丧失， 新型战略产业没有

发育。

今日“千帆竞发中原崛起”之际，偃师

为什么又重现了昔日辉煌？ 用新型工业化

理念审视和打造现代产业， 推进产业转型

提升。

工业的散、短、低现象，既是偃师的问

题， 也是我省有较好工业基础的县市共同

面临的问题。我省的潜力在工业，增强实力

在工业。 坚持走新型工业化道路， 化散为

聚、变短为长、除旧创新、促低成高

,

科学发

展，是工业做大做强的必由之路。

偃师的错位发展理念， 是站位全局、

立足本土的特色定位， 在创新中打造优势

产业， 在突破中开拓新的发展空间， 偃师

已经并且正在探索一条具有特色的工业转

型升级之路， 这给全省各地提供了有益的

启示。

在郑洛工业走廊上奋力崛起

□

刘尚进

偃师东距郑州

80

公里、西接洛阳

30

公里，地处郑洛工业走廊，有着独特的区

位优势。

偃师人爱创业。 在这片土地上，强烈

的创业冲动、创业欲望和创业精神，孕育

了比较丰厚的工业经济基础。

偃师人有钱干什么？ 办企业！

上世纪

80

年代以来，偃师的民营经

济迅速兴起， 在中原大地展现出探路者

的身影：

600

多平方公里的土地上“拥挤”

着

5000

多家民企，“十八罗汉闹中原”时，

位次居全省第二； 块状经济星火燎原，制

鞋、针织、摩托车、化工、电线电缆等产业

集群发展，被国家科技部命名为全国星火

技术密集区；全国每

3

辆三轮摩托车、

3

双

布胶鞋中，产自偃师的就有其一。 一辆三

轮摩托车

84

秒在偃师下线， 制鞋业吸纳

就业近

10

万人，一系列“偃师制造”走向

全国、漂洋过海。

进入新世纪，铸就偃师辉煌的民营经

济， 步入了传统产业优势逐步丧失、新

型战略产业正在培育的转型期。虽有良

好工业基础，但发展不快，不协调、不适

应问题日益显现：

散， 产业集群优势不优， 布局分

散；

短， 产品多是单打独斗， 关联度

低；

旧，传统产业比重大，高新技术企业、

创新型企业寥若晨星；

低，传统产业尚未脱离层次低、能耗高

的落后状况。

这样的工业现状， 要想延续当年的风

光显然已不可能， 要矗立起郑洛工业走廊

产业支柱更无从谈起。周边都在发展，我们

不进就退，慢进也退。 怎么办？ 我们在全市

开展了 “解放思想找差距、 务实奋进铸辉

煌”大讨论，我们反复自问：如何破解难题，

让偃师产业长成参天大树？ （下转八版）


